



Am Kivitzbusch 30  
41462 Neuss

Tel.: 02131 / 90 46 70  
Fax: 02131 / 90 46 65

Neuss, 21.05.2025

Liebe Eltern,

folgende Informationen habe ich für Sie:

### **Sommerfest**

Gestern erhielten Sie die Erinnerung an unser Sommerfest am Samstag, dem 14.06.2025, das in der Zeit von 12 Uhr bis 15 Uhr stattfindet. Das JeKiSti-Konzert für die Kinder der 2. Klassen beginnt an diesem Tag um 10 Uhr, so dass für alle eine Teilnahme am Sommerfest ab 12 Uhr möglich ist. Wir freuen uns auf Sie! Nähere Informationen zur Organisation und Mithilfe werden Sie demnächst erhalten.

### **Ausbildung 1. Hilfe für Ihre Kinder**

In der kommenden Woche bieten wir Ihren Kindern am Dienstag, dem 27.05.2025, einen altersgerechten Einblick in Maßnahmen der 1. Hilfe. Dank Frau Chmiel, die - wie erstmalig bereits im letzten Jahr - ein Team von weiteren sachkundigen Eltern für das Thema begeistern konnte, werden alle Kinder am Schulmorgen verschiedene Stationen durchlaufen. Dazu dürfen Ihre Kinder an diesem Tag ihr Lieblingskuscheltier mit in die Schule bringen, um es entsprechend „verarztet“ zu können.

### **Erinnerung Bundesjugendspiele**

Am morgigen Donnerstag, dem 22.05.2025, finden unsere Bundesjugendspiele statt. Ich möchte an die Informationen im Elternbrief vom 12.05.2025 erinnern. Denken Sie bitte an entsprechende Kleidung, geeigneten Sonnenschutz und ausreichend gefüllte Trinkflaschen sowie Frühstück.

### **EU-Schulprogramm**

Wir freuen uns, dass unsere Bewerbung berücksichtigt werden konnte und wir im kommenden Schuljahr am NRW-Schulobstprogramm teilnehmen dürfen, was dank einer EU-Förderung möglich ist. Im 2. Halbjahr des vergangenen Schuljahres hatten wir bereits das Glück, trotz einer anfänglich nicht berücksichtigten Bewerbung nachrücken zu dürfen und über einige Monate in den Genuss des Programms zu kommen. Wir werden nun ab September einmal wöchentlich mit Obstkörben für alle Klassen von regionalen Landwirt\*innen beliefert werden.

### **Radfahrausbildung Klassen 4**

Wir gratulieren allen Schülerinnen und Schülern der 4. Klassen, die heute die Radfahrausbildung erfolgreich abgeschlossen haben. Ganz herzlich bedanken möchten wir uns bei allen Eltern und Großeltern, die uns so tatkräftig und verlässlich unterstützt haben. Trotz der bestandenen Prüfung am heutigen Tag möchten wir Sie, liebe Eltern, weiterhin darum bitten, mit Ihren Kindern regelmäßig das Verhalten im Straßenverkehr zu üben. Erst durch ständiges Training und begleitete Erfahrungen wird ein sicheres und verantwortungsbewusstes Verhalten im Straßenverkehr gefestigt.

Herzliche Grüße

Marion Amandi  
(Rektorin)